

BULLETIN SPECIAL 2

MARS 2017

SITE INTERNET : <http://amc0.webnode.fr>

VOYAGE AU SRI

LANKA

LE 1^{ER} MARDI 4 MARS

2017

Aujourd'hui, c'est la journée « balade avec les filles. Comme, chaque fois qu'un groupe AMC (Association Martial Caillaud) se déplace au Sri Lanka, il passe à l'orphelinat et emmène les filles une journée ou deux en balade à l'intérieur du pays. Nos petites filles n'ont pas l'occasion de s'y déplacer très souvent et en général, elles ne vont pas très loin de Baduraliya. L'an dernier, elles sont allées au bord de la mer, vers Kalutara, le jour de la fête mondiale des enfants.

Une première fois, l'AMC leur avait fait visiter un zoo près de Colombo.

En 2011, lors du premier voyage « Parrains », l'association les avait emmenées à Kandy. Visite de l'orphelinat des éléphants, déjeuner au bord de la rivière où ceux-ci se baignent et s'amuse. Le diner et la nuit à l'hôtel sont toujours un moment de bonheur pour les filles.

En 2013, avec l'aide du Lions Club de Montaigu, nous avons pu les emmener à Yala, une réserve au sud est du Sri Lanka. Déplacement en car avec visite de Galle, déjeuner au restaurant sur la route, hôtel et visite de la réserve en 4x4. Seulement 4 filles sont encore à l'orphelinat. Elles s'en souviennent parfaitement.

Aujourd'hui, samedi 3 mars, nous venons les prendre à l'orphelinat vers 10 heures. Elles nous y attendent, toutes, dehors avec impatience. Bien que ce ne soit pas une habitude au Sri Lanka, elles nous embrassent en nous disant « bonjour » en français. Elles nous donnent des poupées que quelques filleules ont confectionnées pour leurs parrains marraines.

Nous les accompagnons dans le car. Une fille prend le micro et lance des chansons jusqu'à destination. Elles réalisent le drapeau français avec des ballons.



ATELIER DES MASQUES

Notre première visite est à Ambalangoda, au sud de Kalutara. C'est dans cette ville réputée pour ses boutiques et ateliers de fabrication de masques sannî. Nous visitons le Ariyalpala Mask Museum, qui possède une belle collection de masques. Très colorés, ils n'en sont pas moins effrayants avec des



yeux exorbitants, cheveux ébouriffés, bouches tordues... Ils représentent les sanniyas ou démons qui provoquent des maladies. Ils sont portés à l'occasion de danses rituelles. Leur origine remonte à plus de 2500 ans.

Nous visitons en premier l'atelier de fabrication. Les masques sont réalisés dans un bois qui provient de l'arbre Kaduru, c'est un bois très léger. Un

sculpteur fait sa pièce entièrement : taille du tronc à l'aide de ciseaux et de maillets, lissage avec des feuilles provenant d'arbres à pain et peinture aux couleurs naturelles...



Au musée, les filles ne donnent pas l'impression d'être effrayées du tout ! Elles naviguent d'une pièce à l'autre, veulent se faire photographier devant les masques, seules ou à plusieurs.



Nous finissons notre visite par le magasin où tout fait envie. Nous achetons des magnets « éléphants peints » dans l'atelier des masques pour chacune des filles. Elles pourront le mettre sur leurs nouvelles armoires.

LA



FERME AUX TORTUES

Ensuite, nous nous dirigeons vers la ferme aux tortues « Kosgoda turtle hatchery ». C'est près du village où l'association Martial Caillaud a construit 35 maisons après le terrible tsunami qui a ravagé, entre autres lieux, le sud et l'est du Sri Lanka le, 26 décembre 2004.

Cette visite tombe bien pour nos filleules, elles viennent d'étudier le sujet tout récemment en classe. Elles ont été très attentives aux explications données par le propriétaire du site, Abrew Chandrasir.

1000 œufs de tortues ont été ramassés la nuit précédente. Chaque œuf ainsi apporté est payé 2 roupies. Ils sont mis à éclore dans des endroits protégés des prédateurs. A leur éclosion, 7 à 10 semaines plus tard, les petites tortues sont mises en bassin pendant les 4 premiers jours de leur vie.

Elles seront ensuite lâchées dans la mer à l'abri, là encore, des prédateurs.



Une manière de protéger la nature. Seulement une tortue sur mille arrive à maturité.



DETENTE A LA PLAGE



Le car nous emmène ensuite au restaurant, au bord de la mer.



Puis nous allons à la plage où les filles s'amuse à faire des châteaux de sable et se baignent dans

une mer légèrement agitée.



Le soir tombant, c'est le moment des adieux, les filles rentrent à Baduraliya et nous, nous continuons notre voyage à la découverte du nord du Sri Lanka.



**DEVENEZ PARRAIN ET AIDEZ NOUS A POURSUIVRE
CETTE BELLE ACTION HUMANITAIRE**

Bulletin d'inscription sur le site « le lien de Baduraliya »
<http://amc0.webnode.fr/devenir-parrain-marraine/>

ASSOCIATION MARTIAL CAILLAUD

Route de la Roche-sur-Yon

85260 – L'Herbergement

Téléphone : 02.51.08.08.08

E-mail : martialcaillaud@vm-materiaux.fr

Contact : Gérard LUSSEAU